



Martin
Noschiel



Hermann
Greylinger



Walter
Haspl

ZENTRALAUSSCHUSS

KLUB DER EXEKUTIVE

FSG

POLIZEI

Fraktion Sozialdemokratischer Gewerkschafter:innen

Wien, am 29. Mai 2024

KRIMINALDIENSTREFORM

Ungewissheit bleibt bestehen!

Das geforderte Beratungsgespräch mit dem Dienstgeber ergab keine wesentlichen neuen Erkenntnisse – das politische Handeln setzt sich fort, die Ungewissheit für die Kolleg:innen bleibt.

In jedem Bundesland außer Wien wird zumindest eine Kriminalassistentenzdienststelle (KAD) mit 1. Juni provisorisch in Betrieb genommen. Das Personal wird großteils aus dem bestehenden KKD genommen und zugeteilt.

Jedoch fehlen nach wie vor:

- Die erforderlichen Planstellen und Systemisierungen
- Die versprochenen Bewertungen
- Perspektiven für die zugeteilten Kolleg:innen

Neu ist die Installierung der CCTC (Cybercrimetrainingscenter) in allen LKA.

Es ist längst an der Zeit, dass für alle Kolleginnen und Kollegen an der Basis endlich Klarheit geschaffen wird.

KOMPETENT

SACHLICH

HILFSBEREIT

LÖSUNGSORIENTIERT

Mit freundlichen Grüßen

Martin Noschiel

Fraktionsvorsitzender

Hermann Greylinger

Walter Haspl



Dein Team im Zentrallausschuss

im Bundesministerium für Inneres
1010 Wien, Herrengasse 7

Tel.: +43 (1) 53126/3273, bmi-za-polizei-fsg@bmi.gv.at



www.fsg4you.at